
     

 

   
〇 教育実習生の先生奮闘中。 

 
５月の半ばから教育実習生の先生が６名、将来の先生

を目指して庄中学校で学ばれています。国語の難波先生、

数学の松岡先生、社会の中村先生、理科の坂田先生、保

健体育の楠先生、保健の長江先生（長江先生は先日教育

実習が終わりましたが、引き続き養護の先生として７月

頃までインターンシップで週１～２回来校されます。イ

ンターンシップには他にも国語の向井先生、家庭科の水

成先生が来校されています。）が頑張っています。６名の

うち、５名の先生は庄中学校出身で生徒の皆さんの先輩

になります。 

教育実習生の先生は、生徒の皆さんが下校後に教室で

授業の予行演習をするなど、慣れない授業の準備をして授業に臨んでいます。授業を受ける生徒

の皆さんも教育実習生の先生を助けようと、協力している様子がうかがえました。先生と一緒に

授業をつくっていますね。 

教育実習生の先生の授業を受ける機会もあとわずかです。わからないところはしっかり質問し

ましょう。それが教育実習生の先生方の勉強になりますから。 

 

 

○  ３年生の修学旅行と１年生の自然教室、いい経験ができました。 

 
３年生は５月１７日（水）～１９日（金）に関西方面に

修学旅行に行きました。私が２泊３日の行程で３年生に感

じたことは『体力がある集団だなあ。』と思いました。 

１日目は割と暑い中奈良公園周辺と郡山市街地を歩き、

２日目は班別活動で京都市内を午前中は大学生に案内して

もらい市内バスと地下鉄の使い方を習った後、午後は中学

生だけで史跡等を巡り、夜は居眠りすることなく観劇を楽

しみ、３日目はかなりの雨もなんのその、大阪で USJ を楽

しむ。 

う～ん、たくましい。小学校の修学旅行の分まで楽しむ

気持ちも大きかったかもしれません。旅行業者の添乗員さ

んが「校長先生大丈夫ですか？」と生徒の心配よりも私の体力の心配をしていました。どういう

こと？また、添乗員さんや同行した写真屋さんが「気持ち

のよい生徒の皆さんですね。」と言っていただき、うれしい

気持ちになりました。３年生の皆さん、ここで満足をせず

に体力をいかし、さらに粘り強い集団を目指しましょう。 

 

１年生は５月２１日（日）～２２日（月）と倉敷市自然

の家で自然教室を行いました。私はキャンプファイヤーの

様子を見に行きましたが、実行委員の準備したレクレーシ

ョンを元気一杯で楽しんでいました。１年生は元気のよい

集団のようですね。 

ただ、課題を１つ聞いています。それは１日目、１年生
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の皆さんは集合する場面が何回かあったようですが、静かになるまで少し時間がかかったそうで

す。集団に必要な要素の一つに『静』と『動』があります。静かにすべき時には静かにする。動

くべき時にはしっかり動く。今後１年生の皆さんでお互いに意識していきましょう。 

２日目は１日目の反省を生かし、集合時も改善されたと聞いています。「打てば響く集団」な

のかも。これは集団として魅力的な要素の一つです。１年生の皆さんがどう成長していくか楽し

みです。 

 

２年生は２学期の広島平和研修に向けて、平和新聞づくりをしました。引き続きしっかり準備

をして、２学期に備えましょう。 

 

 

○  学校公開週間、部活動参観・懇談、ありがとうございました。 

 
６月１日（水）～７日（水）まで学校公開週間でした。

期間中、約５０名の保護者の方の来校がありました。 

「参観日では見られない給食時間や休憩時間の様子

とか、他のクラスや各学年の様子も見ることができてよ

かった。」や「先生方が工夫をした授業をされていて、

内容がわかりやすかった。」等の感想を多くいただき、

私達教職員の励みになります。一筆書いていただき、あ

りがとうございます。今後もお子さんのために保護者の

方と教職員が協力し、お互いを尊重する関係でありたい

と願っております。 

また、６月３日（土）の部活動参観及び懇談には多数の保護者の方に来校していただき、生徒

も張り切って練習しておりました。運動部は備南東地区大会、吹奏楽部は吹奏楽祭と、今週末か

ら大会を控えており、ここまで練習をしてきた成果を発

揮する機会となります。応援よろしくお願いいたします。 

さらに、美術部の作品が庄学区地域活動促進協議会と

連携して、庄小学校正門南側の壁面にこれから１年間展

示しております。通行の際には力作をご覧ください。 

なお、今年度、野球部が県指定事業「部活動を通じた

食育の実践」に認定され、6月3日は事業の一環として、

生徒・保護者が大塚製薬の方から「熱中症からカラダを

守ろう」の講演を受けました。講演の後、保護者の方か

ら活発な質問が寄せられました。 

 

 

【保護者の皆様へ】 

 

・庄中学校の南館外壁塗装工事及び渡り廊下防水工事、音楽室天井工事をこの 6 月から来年 2

月まで行う予定です。昨年度、庄小学校が同じような外壁塗装工事を行っていたことをご存じの

方もいらっしゃると思います。南館を中心に足場を組む関係で、校内の敷地が手狭になりお子さ

んに不便をかけることになると思います。特に 1 年生は小学校と中学校で 2 年連続となり少し

気の毒ですが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

 

・あいさつ運動や花いっぱいボランティアへのご参加ありがとうございます。中学校への側面か

らの支援、ありがたく感じております。引き続き、お子様が通学する庄中学校の応援をお願い

いたします。 


